

Entrega de criminales a Estados Unidos prueba que era necesaria reforma judicial: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La entrega de 29 criminales mexicanos al gobierno de los Estados Unidos es una prueba de que la reforma judicial era necesaria, afirmó **Ricardo Monreal**, coordinador de los diputados de Morena. En un video publicado en sus redes sociales, Monreal Ávila aseveró, “cada día que pasa nos damos cuenta que el Congreso de la Unión, el Constituyente Permanente nos asistió la razón, porque era necesario reformar al Poder Judicial. Hoy que se ha dado el traslado de estos 29 hombres que en el pasado han cometido delitos graves en materia de delincuencia organizada se demuestra que muchos de ellos no estaban siendo trasladados o extraditados por obstáculos de la justicia federal interpuso.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZtxFYyx16tlviohjw?e=IhDRaa